

**ANALISIS NILAI PENDIDIKAN MORAL SERIAL ANIME “ONE PIECE” DALAM
PERILAKU BELAJAR PESERTA DIDIK DI MTS RIYADHUL JANNAH
TANJUNG JABUNG BARAT**

TESIS

**Diajukan Sebagai Salah Satu persyaratan Memperoleh Gelar
Magister Pendidikan Agama Islam**



**Oleh
KH. ABDUL CHALIM**

**M. TOLABUL HILMI
NIM : 220502014141**

**MAGISTER PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

**ANALISIS NILAI PENDIDIKAN MORAL SERIAL ANIME “ONE PIECE” DALAM
PERILAKU BELAJAR PESERTA DIDIK DI MTS RIYADHUL JANNAH
TANJUNG JABUNG BARAT**

TESIS

Diajukan Kepada

Program Pascasarjana Universitas KH Abdul Chalim

**Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program
Pendidikan Agama Islam dan Mendapatkan Gelar M.Pd**



MAGISTER PENDIDIKAN AGAMA ISLAM

PROGRAM PASCASARJANA

UNIVERSITAS KH ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

ABSTRAK

M Tolabul Hilmi, 2024. **ANALISIS NILAI PENDIDIKAN MORAL SERIAL ANIME “ONE PIECE” DALAM PERILAKU BELAJAR PESERTA DIDIK DI MTS RIYADHUL JANNAH TANJUNG JABUNG BARAT** Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam Pasca Sarjana Universitas Abdul Chalim Mojokerto Pembimbing Tesis. Dr. Rahmat M.Pd.,I

Seial One Piece seringkali dianggap hiburan yang hanya dinikmati oleh kalangan Anak Anak dan Saat ini di nikmati oleh berbagai golongan, di Lingkungan Sekolah sendiri sudah samoai disitu dan Bagaimana Siswa siswi dalam menikmati Hobi dan kesenanganya bersamaan denngan mereka sekolah dan Belajar, berdasarkan latar belakang diatas, maka pertnyaanya dalam penelitian ini adalah, Bagaimana Analisis Nilai Pendidikan Moral Serial Anime “One Piece” Dalam Perilaku Belajar Peserta Didik Di Mts Riyadhul Jannah Tanjung Jabung Barat ?

Dalam skripsi ini peneliti menggunakan metode penelitian Kualitatif didalamnya akan dikombinasikan dengan metode komparatif, wawancara, dookumentasi, pengamatan, survey dan observasi serta studi kasus. Dari data yang didapatkan tersebut peneliti dapat memberikan gambaran dan Kesimpulan.

Dari hasil pembahasan bahwa Seial Anime One Piece memiliki Pesan Moral yang membantu dalam memberikan dampak baik bagi Masyarakat selain itu jug mamiliki dampak buruk kepada siswa siswi namun dalam aktifitasnya bahwa Tayangan ini tidak menjadi kendala dalam melaksanakan belajar mengajar.

Kata Kunci : Nilai Moral, One Piece, Pendidikan

ABSTRACT

M Tolabul Hilmi, 2024. ANALYSIS OF THE VALUE OF MORAL EDUCATION OF THE "ONE PIECE" ANIME SERIES IN THE LEARNING BEHAVIOR OF STUDENTS AT MTS RIYADHUL JANNAH TANJUNG JABUNG BARAT Postgraduate Islamic Religious Education Master's Study Program Abdul Chalim University Mojokerto Thesis Supervisor. Dr. Rahmat M.Pd., I

The series One Piece is often considered entertainment that is only enjoyed by children and is currently enjoyed by various groups, in the school environment itself it is already there and how do female students enjoy their hobbies and fun at the same time as they go to school and study, based on the background above, So the question in this research is, How is the Analysis of the Moral Educational Values of the Anime Series "One Piece" in the Learning Behavior of Students at Mts Riyadhul Jannah Tanjung Jabung Barat?

In this thesis the researcher uses qualitative research methods which will be combined with comparative methods, interviews, documentation, observations, surveys and observations as well as case studies. From the data obtained, researchers can provide an overview and conclusions.

From the results of the discussion, it is clear that the One Piece Anime Series has a moral message that helps in having a good impact on society, apart from that it also has a bad impact on female students, but in its activities, this show does not become an obstacle in carrying out teaching and learning.

Keyword : Moral Values, One Piece, Education.

خلاصة

م. تولابول حلمي، 2024. *تحليل القيم التربوية الأخلاقية في مسلسل الأنمي "ون بيس" فيما يتعلق بسلوك التعلم لدى الطلاب في مدرسة رياض الجنة غرب تانجونج جابونج*. برنامج الماجستير في التربية الدينية الإسلامية، كلية الدراسات العليا، جامعة عبد الحليم، موجوكرتو. المشرف على الأطروحة: د. رحمت، ماجستير في الطب.

على أنها مجرد وسيلة ترفيهية للأطفال، ومع ذلك يستمتع بها *One Piece* غالبًا ما يُنظر إلى سلسلة حاليًا أشخاص من خلفيات متنوعة، بما في ذلك داخل البيئة المدرسية. ويبرز سؤال حول كيفية موازنة الطلاب بين هذه الهواية ومصدر الاستمتاع بدراساتهم الأكاديمية. وبناءً على هذا السياق فإن سؤال البحث هو: كيف يمكن تحليل القيم التربوية الأخلاقية لمسلسل الأنمي *ون بيس* وعلاقتها بالسلوك التعليمي للطلاب في مدرسة رياض الجنة غرب تانجونج جابونج؟

تستخدم هذه الدراسة طريقة بحث نوعية، تتضمن التحليل المقارن، والمقابلات، والوثائق، والمسوحات، والملاحظة، ودراسات الحالة. تسمح البيانات التي تم الحصول عليها للباحث بتقديم نظرة شاملة واستخلاص النتائج.

وتشير النتائج إلى أن مسلسل الأنمي *ون بيس* ينقل رسائل أخلاقية يمكن أن تؤثر بشكل إيجابي على المجتمع، على الرغم من أنه قد يكون له أيضًا آثار سلبية على الطلاب؛ ومع ذلك فإن السلسلة لا تعيق

UNIVERSITAS
KH. ABDUL CHALIM